



17.02.2016 - 17:15 Uhr

« La population prend conscience de l'absurdité du projet proposé au Gothard »

Altdorf (ots) -

Le front des partisans de la construction du 2e tunnel routier au Gothard se lézarde très nettement au vu des résultats du deuxième sondage SSR. Au Tessin, les partisans perdent 25% d'intention de vote. Cette tendance indique clairement que le Tessin rejettera le 2e tunnel, attestant que « la solidarité avec le Tessin signifie voter NON au projet de doublement du Gothard. Les populations directement concernées à Uri et au Tessin ne veulent pas subir une augmentation du trafic de transit » indique Jon Pult, coprésident de l'association « Non au 2e tunnel au Gothard » et président de l'Initiative des Alpes. Seul un NON le 28 février permet d'éviter le déferlement des camions dans les Alpes suisses.

Il est urgent d'attendre : le tunnel routier du Gothard doit être rénové d'ici 2035. « En juin, le nouveau tunnel ferroviaire du Gothard sera inauguré. Donnons-nous le temps de voir de quelle manière évolue le trafic transalpin. Cela permettra ensuite de trouver des solutions plus raisonnables et moins coûteuses » dit Caroline Beglinger, coprésidente de l'association « NON au 2e tunnel au Gothard » et codirectrice de l'ATE. Grâce aux informations transmises par la campagne « les Suissesses et les Suisses prennent conscience de l'absurdité du projet proposé ».

Le projet soumis au vote est mal préparé, peu crédible, plein de contradictions et d'incertitudes. Personne ne croit à la promesse que la Suisse construit quatre voies au Gothard pour n'en utiliser que deux. La solution proposée implique un surcoût important et superfétatoire, d'autant que ce projet est en complète contradiction avec les politiques actuelles des finances et des transports. Le tunnel routier sera également rénové avec un NON le 28 février et répondra ainsi aux meilleures normes techniques. Il n'y a aucune raison de voter hâtivement ce projet inopportun.

Ce n'est pas la première fois que le 2e tunnel a l'avantage dans les sondages. Mais au final, il a toujours été refusé en votation populaire. Pour Jon Pult : « Un sondage reste un sondage, pour nous ce sont les résultats de la votation qui comptent. Nous sommes prêts pour le sprint final ».

L'association « Non au 2e tunnel au Gothard » regroupe plus de 50 organisations nationales et régionales active dans toutes les régions.

Contact:

- Caroline Beglinger, coprésidente de l'association « Non au 2e tunnel au Gothard » et co-directrice de l'Association Transport et Environnement ATE, 079 310 11 86

- Jon Pult, coprésident de l'association « Non au 2e tunnel au Gothard » et président de l'Initiative des Alpes, 076 508 16 33

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100056749/100784116> abgerufen werden.